
Протокол № 293 

заседания Совета Ассоциации «Саморегулируемая организация  

«Союз дорожников и строителей Курской области» 

 

21 февраля 2024 г.  г. Курск 

ул. Бойцов 9-й дивизии, д. 179а 

Начало заседания:  14:30  

Конец заседания:  14:50  
   

На заседании присутствовали члены Совета Ассоциации «Саморегулируемая 

организация «Союз дорожников и строителей Курской области» (далее по тексту - 

Ассоциация): 

Глущенко В.А. (директор ООО НПК «Титан»). 

Ильинов Н.Н. (ген. директор ЗАО «Суджанское ДРСУ №2»). 

Каратеев Д.С. (ген. директор ООО «КАДЭС»). 

Мартынов М.Н. (председатель Курской областной организации профсоюза 

работников строительства и промышленности строительных материалов РФ). 

Пархоменко А.В. (директор ОБПОУ «Курский монтажный техникум»). 

Переверзев В.И. (исполнительный директор ООО «АНОД»). 

Плотников А.П. (директор ООО «СМУ - 17»). 

Рухадзе Г.Т. (зам. ген. директора АО «Фатежское ДРСУ»). 

Царько И.Н. (ветеран строительной отрасли).  

Шиляков Ю.Н. (директор ООО «Технология»). 

Кворум имеется. 

 

Присутствовали: 

Ген. директор Ассоциации – Умеренкова И.Н. 

Зам. ген. директора Ассоциации Ашихмин В.И. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

1. Избрание секретаря и председателя заседания Совета Ассоциации. 

2. О поступившем заявлении. 

3. Разное. 

 

1. По первому вопросу повестки дня с предложением избрания Председателя и 

Секретаря заседания Совета Ассоциации слушали Д.С. Каратеева, который предложил 

следующие кандидатуры: избрать Председателем заседания Совета Ассоциации – 

Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – Плотникова А.П. 

 

На голосование ставится вопрос: «Избрать Председателем заседания Совета 

Ассоциации – Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – 

Плотникова А.П.».  

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» -  10 (десять) голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

«Против» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Избрать Председателем заседания Совета Ассоциации – 

Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – Плотникова 

А.П.».  

 

2. По второму вопросу повестки дня слушали Генерального директора 

Ассоциации И.Н. Умеренкову, которая проинформировала присутствующих о том, что 

14.02.2024г. от Президента Ассоциации В.А. Глущенко в Ассоциацию поступило 



заявление (вх. от 14.02.2024г. № 33) о прекращении полномочий Президента по 

состоянию здоровья. Умеренкова И.Н. поблагодарила В.А. Глущенко за работу, 

предложила Глущенко В.А. исполнять обязанности Президента Ассоциации до 

проведения очередного общего собрания Ассоциации. 

Глущенко В.А. согласился исполнять обязанности Президента Ассоциации до 

проведения очередного общего собрания Ассоциации. 

Принятое решение: «Принять к сведению заявление Глущенко В.А. от 14.02.2024 

г. о прекращении полномочий Президента Ассоциации. В повестку дня очередного 

общего собрания Ассоциации включить вопрос о прекращении полномочий Глущенко 

В.А., как Президента Ассоциации, и об избрании Президента Ассоциации из состава 

действующих членов Совета Ассоциации, в порядке, согласно внутренних документов 

Ассоциации». 

 

На голосование ставится вопрос: «Принять к сведению заявление Глущенко 

В.А. от 14.02.2024 г. о прекращении полномочий Президента Ассоциации. В повестку дня 

очередного общего собрания Ассоциации включить вопрос о прекращении полномочий 

Глущенко В.А., как Президента Ассоциации, и об избрании Президента Ассоциации из 

состава действующих членов Совета Ассоциации, в порядке, согласно внутренних 

документов Ассоциации». 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» -  10 (десять) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Принять к сведению заявление Глущенко В.А. от 

14.02.2024 г. о прекращении полномочий Президента Ассоциации. В повестку дня 

очередного общего собрания Ассоциации включить вопрос о прекращении 

полномочий Глущенко В.А., как Президента Ассоциации, и об избрании Президента 

Ассоциации из состава действующих членов Совета Ассоциации, в порядке, 

согласно внутренних документов Ассоциации». 

 

3.  Генеральный директор Ассоциации И.Н. Умеренкова рассказала членам Совета 

о текущей деятельности Ассоциации, а также поздравила собравшихся от лица 

Ассоциации с наступающим праздником – Днем защитника Отечества, пожелав всем 

мира и здоровья. 

 

На голосование ставится вопрос: «Принять информацию к сведению». 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» -  10 (десять) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Принять информацию к сведению». 

 

Повестка дня исчерпана.  

 

 

Председатель собрания 

 

Глущенко В.А. 

 

 

Секретарь собрания 

 

 

Плотников А.П. 

 


